Naturfreunde Paddelzentrum Kuchelau

Die Naturfreunde Paddelgruppe Wien (vormals TVN Wien Paddelgruppe) wurde 1926 gegründet und betreibt in der Kuchelauer Hafenstraße 6, das Naturfreunde Paddelzentrum Kuchelau.

Im großen Bootshaus, das nach einem Brand im zweiten Weltkrieg in den Fünzigerjahren wiedererrichtet wurde, finden ca. 200 Faltboote, Wildwasser- und Tourenboote sowie Rennkajaks Platz.

So sind auch die Interessen der Mitglieder breit gestreut: Die Flachwasser-Renngruppe, die durchaus erfolgreich war und noch ist, richtet mit Unterstützung vieler Mitarbeiter jedes Jahr die "Naturfreunde-Bundesmeisterschaften für Kajak- und Canadierbewerbe" aus, in deren Rahmen auch Jugendcup-Bewerbe des OKV stattfinden. Die Wildwas-

serfahrer, eher Individualisten, überraschen immer wieder mit Berichten über interessante Touren im In- und Ausland. Die sehr zahlreichen Faltbootfans halten die Idee vom "CO2-freien" Reisen hoch und bieten ein vielfältiges Programm an ausgeschriebenen Fahrten auf österreichischen und europäsischen Flüssen.

Um einen möglichst großen Kreis an kajakinteressierten Menschen erreichen zu können, werden im Naturfreunde-Paddelzentrum einmal wöchentlich Schnupperpaddel-Kurse abgehalten, die Neueinsteiger und Weiterbildungs-Interessierte aufs Wasser bringen bzw. ausbilden.

Diese Schnupperpaddelabende sind auch für Nichtmitglieder zugänglich und erfreuen sich großer Beliebtheit.



Eakton

NATURFREUNDE PADDELGRUPPE WIEN

Vorsitzender: Dipl. Ing. Bernhard Votter

Bootshaus: 1190 Wien, Kuchelauer Hafenstr. 6

Schnupperpaddeln: von Mai bis September jeden Mittwoch um 17.30 Uhr

e-Mail: rosemarie.lehner@naturfreunde.at